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DEMOCRATIE PARTICIPATIVE – COMITE DE QUARTIER LE VILLAGE  
SEANCE DU 21/06/2023 

 
Présents :  
Micheline C-T 

Annick G 

Geneviève P 

Mireille K 

Marie Claude G 

Elisabeth G 

Christine F 

Daniel P 

Eric B 

Thierry V 

Michel R 

 

Ordre du jour :  

✓ Retour sur le tournoi de Pétanque du 4 Juin 
✓ Suite du bilan de fonctionnement du comité de quartier le Village 

(Attentes, points d'améliorations, points positifs,  
✓ Point sur la balade urbaine avec M. Le Maire 
✓ Point sur les manifestations et activités à venir à Fontenay 
✓ Point sur le forum des associations 
✓ Points divers, tour de table 
✓ Pot de clôture de la réunion 

 
 

Retour sur le tournoi de Pétanque du 4 Juin 
De l’avis de tous, cet évènement très bien organisé a été une réussite. 

Une remarque est mentionnée : Les prix doivent toutefois concerner plus de participants et évitons, si cela est 

possible, que des participants soit éliminés dès la première partie disputée. 

 

Suite du bilan de fonctionnement du comité de quartier le Village 
Nous devons continuer à faire grossir le nombre de participants à ce comité de quartier. 

Chacun des participants peuvent convier à ce comité leurs voisins et amis, en mentionnant que leurs 

idées seront les bienvenues. 

Il n’est pas nécessaire toutefois de compter un trop grand nombre de participants pour faciliter nos 

réunions. Nous devons aussi favoriser l’accueil de nouveaux arrivants qui désirent contribuer à nos 

actions et/ou apporter de nouveaux projets. 

Pour présenter nos actions, nous allons rédiger pour mi-septembre, une petite présentation (texte & 

images) de nos projets et actions depuis cette année de fonctionnement : Micheline + Michel 
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Point sur la balade urbaine avec M. Le Maire 
Un message sera envoyé à tous les participants de nos comités de quartier pour collecter les 
questions additionnelles qui pourrons être posées à M. le maire lors de la balade urbaine du 1ER 
juillet : Michel 
Au début de la balade, une première question sera posée sur la façon la plus pertinente de traiter le 
suivi de ces questions (quel processus adopter) que nous continuons de collecter depuis le début de 
nos comités. 
 

Point sur les manifestations et activités à venir à Fontenay  
3 ou 4 personnes de notre comité de quartier indiquent qu’ils se rendront à la 2eme édition du Word 
Clean Up Day organisé le 16 septembre. Le départ pour les membres du CdQ sera à 9H00 devant la 
mairie. 
Les volontaires du comité de quartier aideront à signaler les points « noirs » à nettoyer en priorité et 
participerons à l’accueil et à la constitution des groupes de nettoyage) 

 
Point sur le forum des associations 
Les points suivants sont retenus : 

- Affichage d’un plan du quartier grand format : Micheline 
- Récupérer les meilleures photos de nos événements/projets à présenter pour affichage : 

Michel 
- Etablir (pour distribution aux visiteurs) le planning de nos réunions à venir : Michel 
- Vérifier la disponibilité des infrastructure (chaises/grille….) : Micheline 
- Soumettre un planning pour identifier les volontaires pour la tenue du stand : Michel 

Transmettre à la mairie les participants au repas des associations du 1/7/2023 à 19H30 au gymnase 
Pergaud : Micheline 

✓ Michel POISSON 
✓ Michel RAUCHE & Muriel RAUCHE 
✓ Annick GARY 

Micheline y sera présente également au titre de l’association « Fontenay d’Hier à Aujourd’hui » 

 

Points divers, tour de table 
Point communiqué par email avant cette réunion : 
- Danger au croisement rue Pierre-Curie vers rue Louis-Pasteur, à l'engagement des véhicules, revoir 
l'aménagement du tournant. 
- Rendre plus attractif le chemin des 4 arpents en faisant procéder à l'arrachage des mauvaises 
herbes et envisager éventuellement un revêtement sous forme de pavage pour remplacer le bitume. 
- Terrain de Madame Simard, constructions prévues, EHPAD  ? 
- Une visite de la station d’épuration est à envisager  
 

Prochaine réunion : 
Le 20 septembre 2023 à 20H30 salle Victor Hugo 
 

Ordre du jour :  

✓ Brainstorming sur les évènements/projets pour les mois à venir 
✓ Point sur les manifestations et activités à venir à Fontenay 
✓ Points divers – tour de table 


